

.....
Antrag auf Bewilligung einer Zuwendung /

Application Form for Grant (Financial aid due to Covid Crisis for foreign students)

gemäß der Richtlinie zur Förderung von ausländischen Studierenden an den staatlichen Hochschulen des Landes Mecklenburg-Vorpommern, sowie gemäß Schreiben der Staatssekretärin des Ministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur vom 24.04.2020

according to the guideline for the funding of foreign students at the state universities of Mecklenburg-Vorpommern, as well as according to the letter of the State Secretary of the Ministry of Education, Science and Culture dated 24.04.2020

Hiermit beantrage ich
Herewith, I apply

.....
Name, Vorname (Surname, Given Name)

.....
Geburtsdatum (Date of Birth)

.....
Anschrift (Address in Germany)

die Gewährung einer Unterstützung gemäß o. g. Richtlinie
granting a financial support according to the guideline

in Höhe von / amounting to: €
monatlich / per month.....€

für den Zeitraum von/ for the period:

Begründung gemäß den Nummern 4.1. und 4.2. dieser Verwaltungsvorschrift/

Justification according to points 4.1. and 4.2. of this administrative regulation/

Reasons:

Angaben zu / Details about

- **Staatsangehörigkeit /** Nationality:.....

- Inwiefern ist der Antragsteller oder die Antragstellerin unverschuldet durch außergewöhnliche Umstände in Not geraten?

- Why are you in a financial hardship through no fault of your own? Give evidence.

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

- Inwiefern bestehen keine anderweitigen Möglichkeiten der finanziellen Unterstützung (Bemühen ist nachzuweisen)?

- Have you applied for other financial support? Give evidence.

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Fachliche Einschätzung der bisherigen Studienleistungen des Antragstellers oder der Antragstellerin. Bitte Transkript beifügen.

Professional assessment of the applicant's previous academic achievements. Enclose your transcript of records.

.....
.....

Haben Sie 2020 bereits eine Corona-Unterstützung erhalten?
Did you get a financial support due to Corona Crisis in 2020?

JA / YES

NEIN / No

Ich bitte, die Zuwendung auf folgendes Konto zu überweisen
Please transfer the financial support to this account:

IBAN: DE__

BIC:

Name der Bank / Name of the Bank:.....

.....
Ort / Place – Datum / Date

.....
Unterschrift des Antragstellers oder
der Antragstellerin / Applicant's signature